

**FAIR NACH
VORNE**

Wir übernehmen Verantwortung für die Eisenbahnerfamilie

Die derzeit geltenden **Freistellungsregeln** für
Kinderbetreuung und Pflege gibt es nur **dank der EVG**.

Den **erweiterten Kündigungsschutz** unter
anderem auch.

Was wir für unsere Mitglieder verhandelt haben,
wendet der Arbeitgeber **für alle
Beschäftigten** an.

Jetzt will **die GDL – die von unseren
Verhandlungserfolgen profitiert** – unsere
Tarifverträge „verdrängen“.

Die Gewerkschaft, **die es ablehnt, in der Krise
Verantwortung** zu übernehmen!

Ein Schildbürgerstreich?

Die **EVG** ist die **bestimmende Kraft** in der
Branche. Wir wollen fair nach vorne. Und **Du
kannst dabei sein!**

